

看護部だより～秋号～

第122号
令和7年11月28日
国際医療福祉大学病院看護部

10月26日に開催された『健康フェア2025』
に看護部からも参加しました！
その模様をレポートします！



～アロマハンドマッサージ～

今年度初の試み！

グレープフルーツとラベンダーの香りを用意。
約40名の方に受けていただきました。
手のお悩みで来場された方が多く、
喜んでいただけました。



／ちょっと歩きにくい／



／もう1回！／

～おいたろう＆車椅子体験～
ちびっ子リピーター続出！
杖歩行や食事、
車椅子に乗っていただき、
お年寄りの気持ちが
分かったようです。



～シミュレーションセンター～

腹腔鏡手術や内視鏡検査機器、
シナリオに実際に触れて
いただきました。



／本当に聞こえる
すごい！／

～病院探検ツアー～

看護部からはOPE室とばーすはうすを紹介！
普段見られない空間を巡り、
参加者の方々は驚きの声が
上がっていました。

／ドラマの世界／

／素敵な部屋♪／



他にも泌尿器科外来
で尿流量検査を行いました！



英語部発足!!



a b c d e f g

The collage includes:

- A classroom setting where participants are seated around long tables, with a yellow speech bubble containing the text "C6ラウンジで活動中".
- A group of people in blue uniforms gathered around a table, with a green speech bubble containing the text "多職種が参加! 普段話せない方とも一緒に活動できます♪".
- A group of diverse individuals in professional attire posing together, with a pink speech bubble containing the text "海外からの研修者とも積極的に交流します★".
- A white background featuring a large "Hello" in a speech bubble and a smaller "Hello" below it.



田島
部長さん

今年度より、院内で英語部が発足しました。
英語部では楽しく英会話を練習しています。
英語が苦手でも大丈夫!
一緒に楽しみましょう!
活動内容に興味や関心を少しでも抱いた方は
A3病棟田島（内線：3210）へ
ご連絡下さい。

Smile

～編集後記～

健康フェアでのアロマハンドマッサージは
多くの方に喜ばれたので、
来年も継続できたら素敵ですね。
英語部は入部希望者が多く、
これから活動が楽しみです。

担当：植田（B3）、菊池（B4）

